

Jahresrückblick 2023



Das Jahr 2023 begann sehr aufregend mit der Sportlerehrung. Sehr viele Sportlerinnen der Abteilung Rollkunstlauf sind erfolgreich auf dem Treppchen gelandet. Dies wurde durch unseren Bürgermeister Dirk Lukrafka entsprechend gewürdigt.

Beim diesjährigen Karnevalssumzug in Tönisheide warfen die Kinder begeistert Kamelle in die Menschenmenge, ein aufregendes Erlebnis und viele Kinder nahmen zum ersten Mal aktiv am Umzug teil.

Danach starteten wir schon mit den ersten Wettkämpfen in die neue Saison 2023. Zahlreiche Kinder sind in den Startklassen aufgestiegen und zeigen stolz ihre neuen Küren, die in vielen Trainingsstunden verfeinert und immer wieder neu angepasst werden. So viel fleißiges Trainieren wird auch mit vielen Treppchenplätzen belohnt.



Ein besonderes Highlight hatten dieses Jahr drei unserer Läuferinnen: Julia, Mara und Aylin nahmen an einem mehrtägigen Trainingscamp in Garmisch-Partenkirchen teil. Das Training wird durch hochrangige nationale und internationale Trainer durchgeführt.



Auch dieses Jahr gab es wieder erfolgreiche Prüfungen, die unsere Läuferinnen berechtigen, in die nächsthöhere Startklasse aufzusteigen.





Im September fand unser Wettkampf statt, ein erfolgreicher Tag für unsere Läuferinnen, den wir Dank der zahlreichen Hilfe der Eltern super glatt und organisiert ablief. Zu Gast waren fast 200 Läufer:innen aus ganz NRW, die bei uns einen aufregenden Tag hatten.

Im Dezember führten wir unser diesjähriges Schaulaufen vor den begeisterten Eltern und Freunden auf, eine erfolgreiche Probe für das Jahr 2024, in dem wir ein großes Schaulaufen planen.

